

Un hombre fue maniatado y asesinado en un departamento de Ciudad Mendoza



Un hombre de unos 30 años de edad fue hallado asesinado en un departamento de la calle Gutiérrez de Ciudad durante esta mañana.

Un amigo de la víctima dio aviso al 911 de que hace 3 días no le atendía el teléfono y que al acudir al domicilio de Gutiérrez al 650, frente a la Plaza Chile, no salió nadie y había olor nauseabundo.

La policía llegó al lugar y constató que la puerta estaba cerrada sin llave. Al ingresar, encontraron al hombre sin vida, atado de manos sobre su cama y con heridas de arma blanca en la espalda.

Investigan las causas del hecho. No hay detenidos.

Fuente: Jornada